

DE TERRIBLES ORAGES

**se sont abattus, hier
sur la vallée de la Saône**

**provoquant une noyade près de
Chalon, un accident sur la R.N. 6
à Saint-Albain et un incendie à
Saint-Vincent-en-Bresse**

Mâcon est dévastée par un cyclône

UN CYCLONE SUR MACON

A 18 heures, un orage a éclaté sur Mâcon et s'est transformé en quelques minutes en un véritable cyclone dont la violence a causé des dégâts importants dans les différents quartiers de la ville et particulièrement à la cité de Bioux.

Le vent, la grêle, la pluie, des trombes d'eau se sont abattus sur la ville, cependant que la foudre tombait en plusieurs points et que de nombreuses lignes téléphoniques étaient coupées en ville.

Des arbres, des cheminées ont été renversés, des torrents d'eau que les égouts ne pouvaient absorber ont inondé des caves.

Mais c'est Bioux particulièrement que le cyclone semble s'être acharné.

De nombreuses toitures en tôle d'aluminium couvrant des constructions ont été arrachées et transportées par le vent à des distances de plus de 800 mètres, des bâtiments sont complètement découverts et le toit d'une villas même effondré ; les bâtiments couverts en tuiles ont insisté, mais des centaines de tuiles ont été arrachées par le vent et ont causé des gâtées dans les appartements

La sirène a sonné appelant les pompiers de Mâcon qui ont procédé à des réparations urgentes.

Il ne semble pas qu'il ait de victimes déplorées.